
Э ТОЙ Д ЕВ У Ш К Е  
только 22 года. А  
она уже имеет ме
даль за особы е 

заслуги перед своим вузом, 
опыт руководства волонтер
ской командой из двадцати 
человек, что трудилась на 
областной  спартакиаде 
«Тын-2018». Она вместе с луч
шей молодежью страны в те
чение месяца 2017 года встре
чала в Астане гостей ЭКСПО, а 
чуть позже была делегирова
на от молодежного актива для 
встречи с приехавшим в Коста- 
най Президентом нашей стра
ны... И это еще далеко не все!

Ольга Гнучая - наша. Здесь 
она выросла, получив основы 
тех знаний и навыков, что по
могли ей развиваться в даль
нейшем. В Лисаковске сегод
ня и работает. Прошлым летом 
Оля вернулась к нам после 
окончания Костанайского го
сударственного  педагоги
ческого университета. И сей
час является классным руково
дителем 5«В» класса школы- 
гимназии, учителем новой фор
мации, подготовленным препо
давать по обновленному со
держанию такие современные 
предметы, как технология и ху
дожественный труд.

Я всегда интересуюсь у та
ких интересных личностей, как 
Ольга, в чем они видят секрет 
их позитивного отношения к 
жизни, их кипучего нрава, же
лания отдавать все свое время 
делу, их умения быть первыми 
и лучшими? Оля высказала 
предположение: все это гены, 
воспитание. Мама Оли, Светла
на Васильевна, - сама педагог, 
завуч МУПК. Как характеризу
ет ее дочь, педагог талантли
вый, увлеченный своим делом, 
продвинутый, хотя и скромный. 
Тот факт, что она не отговари
вала Ольгу пойти по ее стопам, 
говорит, что дело свое Светла
на Васильевна любит, и выбо
ром профессии довольна. 
Папа Оли, Сергей Петрович, - 
слесарь. Старший брат Игорь - 
инженер-программист. Так что

назию. И, кстати, гордится 
этим, так как, поясняет, рабо
тать в это учебное заведение 
берут далеко не каждого. Но 
ей удалось, подчеркивает 
она, во время практики дока
зать: она справится. Лисаков- 
скую школу с углубленным 
изучением английского язы
ка, ныне гимназию, Ольга Г ну
чая окончила на «хорошо».

Но когда поступила в КГПУ, 
осознала, что это очень твер
дое «хорошо». А  ведь и вуз 
они с семьей выбирали самый 
сильный, серьезный. Особенно 
солидным из ее багажа школь
ных знаний было владение анг
лийским. Уровень познания 
языка у абитуриентки Гнучей из 
Лисаковскаоказался таким, что 
уже на первом курсе она суме
ла пройти тесты магистратуры 
и получила право свободного 
посещения этого предмета. 
Представляла Ольга КГПУ и на 
всевозможных олимпиадах по 
английскому. Даже в Астане. 
Может, поинтересовалась я, 
все школьные годы Оля уси
ленно занималась с репети
торами? Или ее мама препо
даватель английского? Ока
зывается, нет. Все это было 
дано на простых уроках. И 
по вечерам в одиннадцатом 
классе во время подготовки 
к ЕНТ. Учителя занимались с 
ней и другими выпускниками 
ежедневно и бесплатно. За 
что она говорит им спасибо, 
и особое - Янине Аркадьев
не Михайловской.

Кроме основных школь
ных знаний, Ольга получила 
красный диплом об оконча
нии Лисаковской  Д ХШ . А  
ведь в «художку» в свое вре
мя мама ее привела совсем 
не из-за того, что видела в ней

главное, в лисаковской худо
жественной школе в ней от
крыли не только эту грань ее 
личности, но и дали прочные 
знания по компьютерной гра
фике и 30-моделированию. 
Кто бы знал, что это так при
годится ей в будущем!

Ольга не скрывает: она 
все же хотела поступать на 
факультет иностранных язы

ков, так как увлечение твор
чеством рассматривала как 
хобби. Однако шансов посту
пить по государственному 
гранту больше было на фа
культете изобразительного 
искусства. Их на эту специаль
ность для КГПУ было выде
лено три. На ЕНТ Ольга на
брала 95 баллов, а потому ре
шила побороться за один из 
них. И ей это удалось - грант 
она выиграла.

ООБЩ Е Ольга при
знала, что активной 
в общественной де
ятельности она ста-

именно в вузе все так заверте
лось!

Жила Ольга в общежитии. 
Это позволило ей научиться и 
готовить, и самостоятельно 
распределять бюджет. И, бла
годаря дружбе с девчонками 
из южных регионов страны, 
освоить государственный 
язык.

В университете она выстав

ляла свои работы на художе
ственных выставках, участво
вала в дебатах, во всевозмож
ных акциях, олимпиадах. Обя
зательно - во флешмобах в 
честь Дня Первого Президен
та. Школой жизни Ольга назы
вает и работу педагогом-вожа- 
тым в летних лагерях. Спать там 
приходилось по четыре-пять 
часов в сутки, постоянно при
думывать, чем занять детвору. 
В одном из таких лагерей - в 
лагере «Мерей» - в 2016 году 
она была признана лучшей во
жатой года.

Хотя стипендии Ольге хва
тало даже на наряды, на тре

нии «Иоланта». Как она туда 
попала? На вуз пришел запрос. 
Нужны были одаренные и зна
ющие толк в дизайне, компью
терной графике специалисты. 
Руководство КГПУ предложи
ло кандидатуру Ольги. Позже, 
перед получением красного 
диплома об окончании универ
ситета, Ольга писала диплом
ную работу по брендингу, раз

работке брендбука для совре
менной компании. И именно за 
разработку брендбука (это 
официальный внутрикорпора
тивный документ компании, со
держащий главную информа
цию о бренде), логотипа род
ного вуза она была награжде
на медалью «За особые заслу
ги перед КГПУ».

На право стать волонтером 
ЭКСПО  претендовали шесть
сот лучших представителей мо
лодежи Костанайской области. 
С октября 2016 года по май 
2017 они прошли десять подго
товительных курсов. Их учили 
оказывать медицинскую по
мощь, правильно вести себя во 
время терактов, находить об
щий язык с людьми из разных 
стран. Они сдавали экзамен на 
знание истории, иностранных 
языков. В итоге из шестисот ре
бят было отобрано сто. В их 
число вошла и Ольга Г нучая. На 
ЭКСПО в качестве волонтера 
(костанайцы  обслуживали 
Сцену Национального дня) 
она отработала месяц. И, при
знается, это стало одним из 
самых ярких моментов в ее 
жизни. О на приобрела 
столько опыта, стольких ин
тересных людей увидела. На
пример, общалась, фотогра
фировалась с Тамарой Гверд- 
цители, многими другими звез
дами шоу-бизнеса.

О САМОЙ памятной

Н для нее, конечно же, 
стала встреча с Пер
вым Президентом 

Казахстана Нурсултаном На
зарбаевым. Происходило это 
в областной филармонии, во 
время визита Елбасы в Коста- 
най. Обращенные к молодежи 
его слова о том, что сегодня 
юным дается много шансов 
проявить себя, она восприняла 
с особым пониманием. Ужона- 
то знает, насколько они спра
ведливы.

Согласно государственно
му распределению выбрать 
для отработки государствен
ного гранта она могла любой 
город Казахстана. Могла ос
таться и в Костанае. Но, не скры
вает, не хотела отдавать льви
ную долю своих доходов на 
съем жилья. И решила вернуть
ся в родной город. Ольга чест
но признается: поначалу, летом, 
она было даже загрустила от 
тишины на наших улицах, от пе
реизбытка свободного време
ни. Но когда начался учебный 
год, осознала - сделала пра
вильный выбор. В коллективе 
ее приняли тепло. Класс ей дали 
уже самый любимый ею.В нем 
25 пятиклассников. Разве тут до 
скуки? Кроме основных уро
ков ведет Ольга еще и кружки. 
Причем сразу три. Это кружок 
декоративно-прикладного ис
кусства «Хенд-мейд», в кото
ром учит ребят изготавливать 
своими руками интереснейшие 
вещички. Второй ее кружок - 
для любителей изобразитель
ного искусства «Хобби арт». 
Третий - для желающих осво
ить азы графического модели
рования, брендинга.

После окончания КГПУ в 
Лисаковск Ольга вернулась 
меньше полугода назад. Но 
уже и здесь успела возглавить 
волонтерский корпус на обла
стной спартакиаде,съездить на 
осенних каникулах в лагерь мо
лодежных лидеров Костанай
ской области и России «.Іаз 
Оозіа». В общем, доказала 
справедливость слов Прези-
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Разве тут заскучаешь?

в



владение Ольги новейшими 
компьютерными технология
ми, о которых я скажу позже, 
тоже дело семейное.

Преподавать Ольга верну
лась в родную школу - в гим-

задатки художника. А толь
ко чтобы дочурка была под 
ее присмотром - МУПК и 
ДХШ находятся в одном зда
нии. В итоге выяснилось, что 
Оля - натура творческая. И

ла не с пеленок. Ну, пела два 
года в детском хоре «Аюшка», 
ну, ходила в художественную 
школу. Примерно с класса 
восьмого начала участвовать в 
школьных мероприятиях. Но

тьем курсе она пошла работать. 
Родители, вспоминает, были 
против. Но она не могла отка
заться от такого предложения 
- попрактиковаться, да еще и 
за деньги, в рекламной компа-

После работы на ЭКСПО 
Ольга стала делегироваться на 
многие молодежные форумы, 
семинары. Ведь там ей было 
что рассказать. Участвовала и 
во встречах с акимом области.

дента, что у активной молоде
жи сегодня много возможно
стей для раскрытия своих та
лантов, способностей.

Елена СПОДАРЬ.


